

Destacó que “a través del mar se unen las naciones hermanas”

# Oficial naval de Argentina conoció de la labor de la Armada en Magallanes

● El prefecto principal Mauricio López conoció e intercambió conocimientos con los distintos departamentos que posee la institución en este extremo sur.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

**E**n el marco de los protocolos de cooperación vigente entre la autoridad marítima nacional y la Prefectura Naval de Argentina, se efectuó -entre el 18 y 22 de marzo- la visita del prefecto principal Mauricio López a la Gobernación Marítima de Punta Arenas.

El oficial argentino, quien se desempeña como oficial de enlace entre la dirección general del territorio marítimo y marina mercante y la Prefectura Naval Argentina, se encuentra hace más de un año destinado en la Dirección de Asuntos Internacional de Directemar, visitando la diversas reparticiones de la Armada en Magallanes.

López, pudo intercambiar conocimientos profesionales con distintos departamentos

y coocer las labores del departamento de Operaciones Marítimas, Centro Zonal de Señalización Marítima de Punta Arenas, así como el trabajo operativo de las diferentes capitanías de puerto.

De igual manera, pudo visitar el terminal marítimo de Cabo Negro, en el Estrecho de Magallanes, conociendo en terreno las tareas de coordinación de la autoridad marítima y las diferentes implicancias del movimiento portuario en el mencionado terminal.

Por otro lado, el prefecto Mauricio López, visitó el Museo Naval y Marítimo de Punta Arenas y las instalaciones del histórico Fuerte Bulnes administrado por la fundación Parque del Estrecho. De esta manera, pudo imponerse también de parte de la historia naval y marítima de Chile, entre ellas el accionar de la autoridad

marítima y sus implicancias en la toma de posesión del Estrecho de Magallanes, el trascendente abrazo del Estrecho, exploraciones hidrográficas de “los marinos de a caballo” en el siglo XIX en Magallanes, el rescate de la expedición imperial transantártica por el Piloto Luis Pardo, y antecedentes de la primera expedición antártica chilena, entre otros procesos históricos.

#### Mucho en común

“Somos autoridades marítimas en nuestros respectivos países, teniendo muchísimos puntos en común, no solamente en cuanto a las funciones sino también a los objetivos, sobre todo en el servicio que prestan nuestras instituciones a la comunidad”, añadiendo que “es muy importante las tareas en cuanto al control



del tráfico marítimo por un paso tan importante que tiene bajo su jurisdicción, destacando la importante labor que realiza la autoridad marítima en esta zona”, afirmando el prefecto que “a

través del mar se unen dos naciones hermanas”.

La autoridad marítima nacional y la Prefectura Naval Argentina mantienen diferentes protocolos de cooperación, los que incluyen oficiales

de enlace en los respectivos países, capacitación e intercambio de experiencias, así como la coordinación en casos de búsqueda y salvamento marítimo, y la protección del medio ambiente.